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Forum für Usher-Syndrom, Hörsehbeeinträchtigung und Taubblinde
	Urlaub in Helsinki
Hier ist ein Erfahrungsbericht eines Betroffenen bei seinen Reisen. Er war in Helsinki in Finnland unterwegs! Bitte den Link anklicken und weiterlesen. Viel Spaß beim Lesen! VISIT HELSINKI &#160;
	Theaterstück mit taubblinde Schauspieler:in
Inklusives Theaterstück in Graz mit taubblinder Schauspielerin! &#160; Im Schauspielhaus Graz wurden Theaterstücke &#8222;Das Reich: Hospital der Geister&#8220; aufgeführt. Dieses Theaterstück war inklusiv! Tanja Hameter ist taubblind und steht zusammen mit Taubblindenassistenz- und dolmetscher:in auf der Bühne! Bis zum 26. April 2023 können Theater-Aufführungen angeschaut werden. Die nächsten Termine sind: 2. + 10. März, 22. [&#8230;]
	Forum-Seminar 2022
Bericht über das Forum-Seminar 2022 im Bildungshaus St. Magdalena Das „Forum für Usher-Syndrom, Hörsehbeeinträchtigung und Taubblindheit“ veranstaltete vom 16. September bis 18. September 2022 ein Seminar für Betroffene, Angehörige und Interessierte. Am Freitag war Anreise. Um 13:30 Uhr trafen sich die Teilnehmer:innen zu einer Führung durch das Haus. Da aufgrund unserer unterschiedlichen Bedürfnisse in der [&#8230;]
	Maskenpflicht und Taubblindheit
Auswirkungen der Maskenpflicht für Menschen mit Hörsehbehinderung   Ich möchte gerne einen Einblick in meinen Alltag über die Corona-Maßnahmen und deren gesellschaftliche Entwicklung letztes Jahr bis heute geben. Wie wir alle wissen, ist es im Rahmen der Corona-Maßnahmen wichtig den Abstand einzuhalten, einen Mund-Nasenschutz zu tragen, keinen Körperkontakt zu halten und Hände zu desinfizieren. Vor [&#8230;]
	Umgang mit hörsehbehinderten Menschen
Gewohnheiten im Umgang mit hörsehbehinderten / taubblinden Menschen &#160; Es ist unmöglich alle alltäglichen Situationen zu beschreiben an denen ich mit meinen derzeitigen Möglichkeiten anstehe bzw. frustriert bin, jedoch möchte ich ein paar Beispiele aus meinen Alltag aufzählen, um einen kleinen Einblick für Außenstehende zu gewähren. Das Thema was ich aufgreifen möchte, sind die unterschiedlichen [&#8230;]
	Braille-Kurs auf Distanz
Braille-Kurs auf Distanz – geht das? &#160; Ich lernte Susanne Buchner-Sabathy bei einer Veranstaltung im Herbst 2019 kennen. Wir saßen nebeneinander und kamen in der Pause ins Gespräch. Da ich Interesse an Braille-Schrift zeigte, erwähnte sie, dass sie ab Jänner / Februar einen Braille-Kurs für Anfänger plant. Also tauschten wir die Kontaktdaten aus. &#160; Tatsächlich [&#8230;]
	Austauschtreffen in Wien
Erstes Gruppentreffen Usher-Taubblind in Wien, Februar 2020 &#160; Nach einer langen Pause fand am 11.2.2020 in Wien wieder ein Gruppentreffen für Usher, Taubblinde und Hör-Sehbeeinträchtigte Personen unter der Leitung von Jutta Schneeberger statt. Das Treffen wurde in den Räumlichkeiten der ÖHTB-Beratungsstelle im 6. Bezirk organisiert. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für die Gastfreundschaft! Ziele [&#8230;]
	Klettern in Linz 2020
Kletterausflug in Linz 2020 &#160; Am 25. Jänner des neuen Jahres ging es für einige Mitglieder des Forums wieder an die Kletterwand. Bei der mittlerweile zum dritten Mal stattfindenden Kletterei zum Jahresanfang konnten wir in einer kleinen, aber feinen Runde die Kletterhalle Auwiesen in Linz unsicher machen! Nach einer gemeinsamen Anreise vom Bahnhof Linz per [&#8230;]
	Nikolo-Feier in Salzburg
Hallo all meine lieben, treuen, freundlichen, hilfsbereiten, ehrlichen, unterstützenden, großen, dicken, engen, liebevollen, tollen Superheld*innen und Freunde! &#160; Ich, Nina Moosbrucker, habe mich sehr gefreut, dass ich Dank Lydia Kremslehner und ihren Superhelden Alex, an ihrer rechten Hand, zu eurer super tollen, coolen, warmherzigen, liebevollen, freundschaftlichen Einladung zu eurer wunderschönen, geschmückten, ideenreichen Nikolo-Feier kommen durfte. [&#8230;]
	Angehörigen-Workshop
Forum Usher-Taubblind Österreich vom 27.09. bis 29.09.2019: Bericht über den Angehörigen-Workshop &#160; Wir Angehörigen, beim Seminar in Wien, waren eine kleine Gruppe und es war aus unserer Sicht sehr hilfreich, dass Markus (Bräuer) diese Runde mit großer Umsicht und viel persönlicher Erfahrung moderierte. So konnte jede*r von uns sein*ihr persönliches Schneckenhaus verlassen und offen über [&#8230;]

